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ЭЙВОН AVON

20 x 30 – 30.2 х 30.2

1820 x 30 96глазурь блестящая / shiny glaze 1,5 118025 64

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь блестящая / shiny glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

23,530,2 x 30,2 90,421,37 158115 66100 циклов / cycles

Название реки Эйвон переводится с кельтского просто – «река». Эйвон пересекает
графство Девон, расположенное на полуострове Корнуолл, с севера на юг, беря свое
начало в Дартмуртском национальном парке – самом южном в Великобритании. Зна-
менит Дартмур своей вересковой пустошью, которая покрывает плотным ковром об-
ширное плато, взбирается на склоны известняковых холмов, спускается в низины к
торфяным болотам. Проделывая путь длинною в 96 километров, река Эйвон впадает
в Ла-Манш, разделяющий Великобританию и Францию.

The name of the River Avon is translated from Celtic simply the «river». The River Avon
crosses the County of Devon, situated on the Cornwall peninsula, from North to South,
originating in Dartmoor National Park, the most southern in the UK. The Dartmoor is famous
for its Canulla vurgalis outback that covers an extensive plateau with a thick carpet. This
outland climbs the slopes of the limestone hills, goes down the lowlands to the peat bogs.
After 96 kilometers trek the River Avon flows into the English Channel that separates Great
Britain and France.
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AVON  ЭЙВОН
20 x 30 – 30.2 х 30.2

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой
тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защит-
ными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической 
плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that
the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a spe-
cial protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

8242
Эйвон голубой 20х30
Avon blue

8243
Эйвон Цветы 20х30
Avon Flowers

8244/5
Эйвон 20х5,7
Avon

3427
Эйвон голубой 30,2х30,2
Avon blue

20057 Темари бледно-голубой
29,8x29,8
Temari pale blue 

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster
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